
Seite/Page 1 von/to 1

Kurzfassung zu NA 102 "Alarm Management"
(Version: 02.10.2008)

Planung, Errichtung und Betrieb von verfahrenstechnischen Anlagen der chemischen Industrie zur wettbewerbsfähigen Produktion sind heute verstärkt von Forderungen nach kurzen Planungs- und   Errichtungszeiten, dem sicheren Betreiben, einer hohen Anlagenverfügbarkeit und Produktqualität  geprägt. 

In diesem Umfeld gewinnt die Gestaltung der Mensch-Prozess-Kommunikation zunehmend an Bedeutung. Der Operator ist in der Wahrnehmung von Alarmen und Meldungen bis zur situationsgerechten Reaktion durch ein geeignetes Alarm Management und effiziente Meldesysteme zu unterstützen.

Ausgehend von einer ganzheitlichen Verfahrensbetrachtung soll das Arbeitsblatt eine Vorgehensweise zur Gestaltung eines Alarm Managements in Prozessleitsystemen aufzeigen, das Meldungen einschließt, jedoch seinen Fokus auf Alarme richtet.

In der Planungs- und Errichtungsphase ist das Arbeitsblatt als Leitfaden zu verstehen, aus dem durch anlagenspezifischen Zuschnitt ein Teil eines individuellen PLT-Lastenhefts ableitbar ist.

Im Betrieb von Anlagen ist es ein Leitfaden für den Wartungs- und Pflegedienst und zur Optimierung von Meldesystemen.

Für die Hersteller leittechnischer Ausrüstung werden Hinweise zur funktionalen Erweiterung ihrer Produkte gegeben.
Abstract to NA 102 "Alarm Management"
(Version: 02.10.2008)

The engineering, erection and operation of industrial chemical plants for producing competitive products are now more than ever before subject to demands for shorter engineering and construction times, safe operation, high availability and excellent product quality.

In this environment, the design of human-process communication is gaining in significance. The operator must have the support of a suitable alarm management and efficient warning systems to assure accurate perception of signals and prompt action appropriate to the situation.

This worksheet sets out a procedure for designing alarm management within a process control system starting from a global view of the process as a whole. It includes message signals but focuses on alarms.

During the engineering and erection phase, theworksheet is intended as a general guide from which a part of an individual PCS specification can be derived by tailoring it to fit a particular unit of equipment.

During plant operation, it serves as a guide for service and maintenance as well as signaling system optimization. It also gives information for manufacturers of process control systems on how to extend product functions.
